

Kanton Schaffhausen
Staatskanzlei

Beckenstube 7
CH-8200 Schaffhausen
www.sh.ch



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Neuer Departementssekretär im Finanzdepartement

Der Regierungsrat hat Alexander Dietrich-Mirkovic, Feldmeilen, zum neuen Departementssekretär des Finanzdepartementes gewählt. Der 35-jährige Alexander Dietrich-Mirkovic hat Rechtswissenschaften studiert (lic. iur.) und weist ein Zusatzstudium in Wirtschaftsrecht aus. Nach einer Assistenzstelle am Lehrstuhl für Privatrecht an der Universität Zürich war er Auditor am Bezirksgericht Zürich sowie Dozent für Zivil-, Handels- und Schuldbetreibungsrecht am BWZ in Rapperswil (SG). Seit 2010 ist er bei der Finanzdirektion des Kantons Zürich als juristischer Sekretär tätig. Alexander Dietrich-Mirkovic wird ab April 2013 in Schaffhausen wohnhaft sein. Er tritt sein neues Amt am 1. August 2013 an und wird Meinrad Gnädinger ersetzen, der in den Ruhestand übertritt.

Schaffhausen, 1. Februar 2013
Nr. 5/2013

Staatskanzlei Schaffhausen